



Las universidades de Oviedo y Ciencias Forestales de Honduras firman un convenio sobre docencia y movilidad

- acuerdo incluye la implantación en la institución iberoamericana de estudios sobre ingeniería en Recursos Mineros y Energéticos y Geología, así como el intercambio de personal académico y administrativo

Oviedo, 11 de abril 2016. La Universidad de Oviedo acaba de suscribir un convenio de colaboración con la Universidad de Ciencias Forestales de Honduras (U-ESNACIFOR) para la implantación de los grados de ingeniería en Recursos Mineros y Energéticos, y de Geología, tomando como modelo los estudios de la institución académica asturiana. El rector, Vicente Gotor, y su homólogo en la universidad hondureña, Emilio Gabriel Esbeih, firmaron el acuerdo, que también recoge la movilidad de personal académico y administrativo.

El convenio incluye, entre otras cuestiones, la posibilidad de que profesorado de la Universidad de Oviedo imparta docencia en la Universidad de Honduras. Además, se valorará la posibilidad de realizar tesis codirigidas entre profesores de ambas instituciones y de realizar intercambio de alumnos tanto para cursar estudios como para realizar prácticas en empresas.